

PRESSEMITTEILUNG

Seidnitz-Center: Insolvenzverwalter sieht gute Perspektiven

Dresden, 28. August 2013. Im Seidnitz-Center an der Enderstraße in Dresden-Seidnitz bleiben die Geschäfte und Praxen geöffnet. Dies teilte der vorläufige Insolvenzverwalter Dr. Bruno M. Kübler von der gleichnamigen bundesweit tätigen Dresdner Kanzlei heute mit. Die in Köln ansässige Eigentümergesellschaft des Einkaufszentrums war aufgrund eines ausgelaufenen Darlehens in eine wirtschaftliche Schieflage geraten und hatte Insolvenz anmelden müssen.

Kübler hat sich gleich nach seiner Bestellung ein erstes Bild von der Situation vor Ort verschafft und einen sehr positiven Eindruck gewonnen. „Das Seidnitz-Center hat einen attraktiven Mietermix und findet bei der Bevölkerung regen Zuspruch“, betonte der vorläufige Insolvenzverwalter. „Auch der Standort ist hervorragend, so dass ich optimistisch bin, dass der gesamte Komplex langfristig erhalten werden kann.“

Kübler hat bereits Gespräche mit dem Hauptgläubiger aufgenommen, die sehr konstruktiv verliefen. Zudem steht er im Kontakt mit Marktkauf. Küblers Ziel ist es, entweder Marktkauf trotz der Kündigung zum Bleiben zu bewegen oder bis 2014 einen vergleichbaren Mieter für die Fläche zu finden, um das breite Angebot im Seidnitz-Center zu erhalten und die Arbeitsplätze der dort tätigen Mitarbeiter langfristig zu sichern.

Ergänzend wird Kübler für die kommende Woche die Mieter zu einer Informationsveranstaltung einladen, um diese detailliert über den Stand der Dinge und die weiteren Schritte zu unterrichten. „Grundsätzlich müssen sich Mieter und Arbeitnehmer aber keine Sorgen machen“, sagte Kübler. „Entscheidend ist es jetzt, dass schnell wieder Normalität einkehrt und die Kunden und Patienten nicht durch öffentliche Auseinandersetzungen verunsichert und abgeschreckt werden.“

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Bochum Chemnitz Dresden Dortmund Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Hamburg Hof Karlsruhe Kassel Köln Leipzig/Halle London Mannheim Mönchengladbach München Nürnberg Stuttgart Ulm Wuppertal

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 22 Büros sowie einem Büro in London vertreten und beschäftigt rund 250 Mitarbeiter. KÜBLER zählt damit zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 66 Ländern angeschlossen.

www.kueblerlaw.com

Pressekontakt:

Christoph Möller
möller pr GmbH
Telefon: +49 (0)221 80 10 87-87
Email: cm@moeller-pr.de
www.moeller-pr.de